



FILM

«Rebelde sin causa», de Nicholas Ray. Palace. Cardedeu James Dean, bajo la batuta de Ray, y en compañía de Natalie Wood, sin olvidar a Sal Mineo. De cualquier modo film mítico, que merece muy bien la revisión.

TEATRO

«Hablemos a calzón quitado», Diana. Barcelona

Compañía de Guillermo Gentile, obra que sorprendentemente se ha mantenido a lo largo de un año en cartel en la capital, y de cualquier modo justificadísimo. Una obra para no perderse.

ESPECTACULO

«Nacha de noche», Talía. Barcelona

Nacha Guevara la fabulosa actriz argentina, llega por pocos días a la sala del Paralelo. Con dirección y acompañamiento de Alberto Favero, la música también es de él, que por otra parte es su marido. Suma y compendio de un espectáculo que bien merece el viaje.

MUSICA

Pablo Abraira. Scheila Disck. Domingo día 2

La oportunidad en ocasiones justifica la calidad. Esta es una de ellas. La popular discoteca, trae en pleno auge, al conocido cantante que a buen seguro apriorísticamente hará las delicias de sus «fans». Si convencerá, es este otro cantar, y no precisamente el de Pablo Abraira.

DISCOTECA

«New Palace». Cardedeu. Reapertura

Tras una amplia renovación, remozamiento y nuevos equipos, abre sus puertas el próximo domingo. La simpática discoteca de Cardedeu. Cuando las actuales fechas sirven para resaltar la puesta en marcha de nuevos «pubs», es destacable que una empresa se lance con una pila de millonajes en la renovación de una sala de amplio aforo.

LIBRO

La Feria del Libro viejo. Paseo de Gracia. Barcelona Ignoramos hasta que día. Pe-

ro merece darse un garbeo por el paseo de la Diada, para asomarse a los múltiples tenderetes, entre los que hay piezas impresas de verdadero «calibre». Precios sorprendentes desde 10 pesetas una biografía de Mari Santpere, hasta valiosísimas muestras de anticuario. Y nos referimos a la feria del libro viejo.

PERSONA

Ramón Baeza. Cincuentón. Instalador de frío

Hablar de cámaras frigoríficas es hablar de «en Ramón» el de allá arriba cerca «d'en Mauri». Grande y excelente persona, exteriorizador de todos sus pensamientos, tanto para blanco o para negro.

Culé de toda la vida y a mucha honra dirá él. Lo cierto es que su humanidad bien merece conocerse. Almorzar junto a él en el «Orleans» en la famosa mesa alargada es todo un signo de infusión de vitalidad.

INFLACION

Amplio aumento de la inflación en este año

En este año de dura crisis económica, y según los expertos la inflación que se alcanzará al concluir el 1977, será del orden o superior al 30%. La más alta de cualquier país europeo.

AUTOMOVIL

Más de siete millones y medio de automóviles

A fines de 1976, existían en el parque nacional de vehículos 2,1 vehículos para cada diez habitantes. Con un total de 7.600.532 unidades. De doscientos diez vehículos para cada diez mil habitantes, ciento cuarenta y ocho eran turismos, treinta y uno motocicletas, y otros tanto vehículos industriales.

ESTAFA

Estafa al Gobierno de Mauritania

Según indicaba «El País» semanas atrás, el Gobierno de Mauritania habría sido estafado en Las Palmas, por un valor de 34 millones de pesetas, en la compra de noventa toneladas de té chileno, por las que pagó la citada cantidad, sin que hasta el momento ha-

ya aparecido la mercancía. La policía canaria detuvo a un individuo inglés y descubrió la falsedad de la operación.

HACIENDA

Habrán lista de poderosos

Según Cambio 16, en los primeros meses de 1978, los españoles podrán acceder a la lista del patrimonio de las principales fortunas del país, si el proyecto que actualmente estudia el Ministerio de Hacienda no se ve frenado por las Cortes. Al parecer en esta relación que incluso podrá publicarse en prensa, estarán todos los españoles solteros con un patrimonio superior a los cuatro millones de pesetas, casados con y sin hijos, se verán reflejados si su patrimonio supera los seis y cinco millones respectivamente.

TELEVISION

Domingo noche primera cadena. Homenaje a Pelé

A las ocho de la noche, los hispanos podremos ver en acción al mejor futbolista de todos los tiempos. Pelé y su actual equipo supermillonario «El Cosmos», en partido de homenaje al famoso «crack», brasileño.

B A R

«La Roda». Onésimo Redondo, esquina Manresa. Granollers

Frecuentadísimo por sus desayunos en los días laborales, el sabor casero de la cocina es su «gran secreto». Ahora abre los domingos, con cambio total de servicio, y menús más adecuados para el día festivo. Desde «chocolate con churros», a sorpresas en carta totalmente agradables para el paladar.

CASINO

Asamblea domingo día 2. 11 horas

Así como quien no quiere la cosa, el próximo domingo se celebra en el polémico Casino, Asamblea Extraordinaria de socios. A fin según parece, de aumentar el préstamo hipotecario que grava ya el solar, y lograr la aprobación de aumento de cuotas. La cosa promete ser sonada.



La bella y... la hierba. Bucólica estampa de una nativa último paraíso sobre la tierra. No cimios el lugar por evitar la despo ción del resto del mundo. Pero c ésta hay muchas allí...